



清中通信

帯広市立清川中学校 校便り 第2号

令和2年4月17日発行

校長 卯月 道彦

学校教育目標 心豊かで、たくましい生徒

臨時休業の対応をよろしくお願ひします

4月8日に何とか学校を再開できたと思っていた矢先の、臨時休業となってしまいました。保護者の皆様には再び大きなご負担をおかけしてしまうことになりますが、別紙配布致しました文書を参考にしていただき、お子さんに対するご家庭でのご指導や配慮をよろしくお願い致します。臨時休業中は、基本的に安全メールを活用して各ご家庭に連絡させていただきますが、ご不明な点がございましたら、遠慮なく学校までご連絡下さい。よろしくお願ひ致します。

学級懇談、PTA部会、ありがとうございます

4月16日（木）、このような状況の中でしたが、学級懇談会、PTA各部会、部活動後援会を開催させていただきました。今年度については、各種学校行事をはじめ、PTA行事等も延期、もしくは中止の決定をせざるえない状況となっていますが、学校としても、PTAとしても、可能な範囲で子どもたちのために支援できることをしていきたいと考えています。どうかご理解ご協力をお願い致します。

今年度の学校経営テーマを決めました

今年度の学校経営のテーマを以下のように決定しました。

Face Together 共に立ち向かい学校力を高めよう

- 1 新型ウイルスに負うことなく、「チーム清川」が一丸となって学校課題の解決を目指す
- 2 職員一人一人が互いに支え合い、子どもたちを高めていく教師集団を目指す
- 3 子ども、職員、地域、すべての人たちにとって、「楽しい」と実感できる学校を目指す

よろしくおねがいします

清川中学校女子バレー部復活です

しばらくの間休部中となっていた、本校女子バレー部が復活することになりました。新1年生5名が入部届けを正式に提出してくれたことにより復活が決まりました。残念ながら現在は単独チームを組むことはできませんが、第七中学校との合同チームを予定しており、現在調整中となっています。残念ながら臨時休業に入り、練習がしばらくできなくなりますが、学校が再開したら思いっきり部活動に打ち込んで下さい。大会デビューが楽しみです。



今年度も自転車点検を実施することができました



4月14日（火）、自転車点検を実施しました。昨年に引き続き、帯広の有限会社大角商会代表取締役、田中伸佳様にお越しいただき、点検をしていただきました。当日は風が強くとても寒い日となりましたが、細かく丁寧に点検いただき、ブレーキなどの可能な範囲は無償で修理もしていただきました。おかげさまで今年度も安全に自転車通学を始めることができました。

近年、自転車による事故やトラブルが全国的に増加傾向にあります。学校でも指導しますが、ご家庭でもご配慮をお願いします。遠方からお越しいただき、丁寧な点検をして下さりました田中様、本当にありがとうございました。



生徒会活動、工夫して取り組んでいます



ウイルス感染防止対策のため、学級単位を越える活動が原則できない状況の中、本校生徒会が工夫をしながら生徒会活動に取り組んでいます。2月に予定していた全校集会で発表するはずだった「2月のMVP」は3年生の中村碧音さんで、現会長の高橋凜さんから学級で碧音さんに賞状が贈呈されました。また、17日（金）には各学級ごとの「朝の会」を活用し、書記局からの連絡、文化、保育、放送の各委員会からの連絡をしました。そして「4月のMVP」は1年生の児玉光世くんが選ばれ、1年生教室で生徒会長の高橋凜さんから贈呈されました。光世くんは入学式等での代表あいさつを立派にやりとげたことが選出された理由のようです。光世くんおめでとうございます。

5月の主な行事予定



1日（金）	開校記念日		16日（土）	帯広市中体連春季バレーボール <small>わいわいかけっこ</small>
3日（日）	憲法記念日		18日（月）	職員会議
4日（月）	みどりの日		19日（火）	生徒会各種委員会 PTA役員会 19:00
5日（火）	こどもの日		23日（土）	帯広市中体連春季野球大会
6日（水）	振替休日		24日（日）	帯広市中体連春季野球大会
7日（木）	学校再開 1年家庭訪問		25日（月）	PTA環境整備 中止
8日（金）	1年家庭訪問、市P連絡会 中止		29日（金）	英語検定
11日（月）	1・2年家庭訪問、各種引落し日			
12日（火）	1・2年家庭訪問			
13日（水）	ナウマン号巡回日			